

	<h1>長房だより</h1>	<p>令和2年3月18日  地域運営学校  八王子市立長房中学校  【第11号】</p>
---	----------------	--

今年度が終了しました。ご協力ありがとうございました。

校長 中嶋 昭江

本日、修了式を学年ごとに実施いたしました。本来ならば、今年度の振り返りを行い、来年度の準備をし、修了式を迎えるはずでした。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため3月2日から学校休業の措置をとることになり、保護者の皆様には、自宅待機のご対応をいただき感謝しております。また、地域の皆様におかれましても生徒たちの見守りありがとうございます。今後も学校ホームページで情報提供をさせていただきますので、ご理解をよろしくお願いいたします。

さて、本日の修了式で生徒たちに次のような話をいたしました。一学期の始業式に生徒たちにお願いをした2つのことについてです。

1つ目が「自分の目標をしっかりとってほしい」ということ

目標に向けて取り組んだ結果、成功した人や失敗した人がいます。成功した人は達成感を味わい、失敗した人は挫折感を味わったと思いますが、どちらも取り組んだ経験が成長につながります。しかし、そのどちらでもない人がいるかもしれません。目標に向かってチャレンジしなかった人は何も始まりません。発明家のエジソンは何度も失敗を繰り返し、電球を完成させました。是非、4月6日の始業式に新たな目標を考えて、来年度、チャレンジをしてほしいと思います。

2つ目は「周りの人を大切にしてほしい」ということ

人は一人では生きていけません。目標に向けて取り組んだとき、必ず、周りに応援してくれた友達や支えてくれた保護者の人たちがいたはずです。自分が相手を気遣えば相手も自分を気遣ってくれます。周りの人を大切にすることが自分を大切にすることにつながります。

そして、一年生はいよいよ二年生になり、学校の中心になっていきます。二年生は、長房中の最上級生として学校全体のリーダーとなります。4月から入学してくる新入生に信頼される先輩となり、今年よりも活気ある素晴らしい学校になるように力を発揮してほしいと願っています。と、伝えました。来年度もきっと期待に答えてくれる生徒たちだと信じています。

ところで、連日、新型コロナウイルスのニュースが報道され、たくさんの情報を耳にします。グローバル化の時代になり、世界中が新型コロナウイルスに影響されています。昨日の隣の国の出来事が今日は自国に影響する。このような時代に生きていく生徒たちには、情報に惑わされずに、是非、自分の力で情報収集し、取捨選択し、考え、判断し、行動できる人になってほしいと思います。そのときに、人と人のつながりを大切にできる人になってほしいのです。

最後に、今年度のPTA活動や地域活動を通して本校の教育にお寄せくださいましたご理解とご支援に心から感謝申し上げます。来年度に向けて、保護者の方々の協力の下、教職員一同、生徒たちの成長に、尚一層、努力していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

### 【令和2年度の始業式について】

現在（3月18日）の段階では、4月の始業式以降の教育活動については、通常通り実施する予定です。しかしながら、今後の感染状況における国、都、市の動向により様々な対応をとらなくてはならない可能性があります。今後については学校ホームページでお知らせしますので、必ずご確認ください。